



Guyana es uno de los 16 países que participaron en la primera edición de la historia de la Copa Mundial de Cuático. Disputó el Grupo B y quedó en segunda posición. Alcanzó la gran final, donde salió derrotada, siendo subcampeona de la competición.

Su primer representante fue Kiryl Egorov en 2020.

Tiene el record mundial de puntos anotados (356 en total).

PARTICIPACIONES COPA MC: 1 (2020)

RANKING FIC: 2º

RESULTADO ÚLTIMA COPA MC: 2º (Final - subcampeón)

REPRESENTANTES: 1 (Kiryl Egorov)

ÚLTIMO REPRESENTANTE: Kiryl Egorov

ESTADÍSTICAS

PJ	PG	PE	PP	TOTAL PUNTOS	PUNTOS ANOTADOS	PUNTOS ENCAJADOS	PATO AVERAGE
6	4	0	2	56	356	311	+45



Federación Internacional
de Cuático